

Tim Kesehatan Pos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML Selalu Sigap dalam Melayani Masyarakat yang Datang Berobat

Achmad Sarjono - PUNCAKJAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 3, 2023 - 16:19



PUNCAK JAYA - Bagi Satgas Yonif 115/ML yang sedang melaksanakan penugasan di wilayah Kabupaten Puncak Jaya - Papua, selain fokus menjaga keamanan di wilayah, juga harus dapat memberikan pelayanan bagi masyarakat di sekitar pos. Seperti yang dilakukan oleh personel dari Pos Wuyuneri yang memberikan pelayanan kesehatan gratis di Pos kepada Masyarakat Kampung Wuyuneri, Distrik Muara, Kabupaten Puncak Jaya. Kamis (2/11/2023).

Danpos Wuyuneri Kapten Inf Moh Amri Djuddah mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian dan pelayanan yang diberikan oleh Satgas Yonif 115/ML serta Bhakti TNI untuk Masyarakat.

“ Pelayanan kesehatan ini, merupakan wujud kepedulian dan bakti kami untuk masyarakat Papua guna membantu menjaga kesehatan masyarakat, dihadapkan pada kondisi sarana prasarana kesehatan di wilayah yang masih terbatas. Dengan adanya layanan kesehatan oleh tim kesehatan Pos, masyarakat mendapat pelayanan kesehatan secara gratis dan mudah, tanpa harus melalui berbagai macam prosedur seperti di rumah sakit atau puskesmas. Dengan demikian masyarakat menjadi lebih mudah dalam menjalani pengobatan.” Ujar Danpos.

Sejak bertugas di Kampung Wuyuneri, Satgas 115/ML Pos Wuyuneri telah dilengkapi oleh personel kesehatan yang terdidik dan terlatih untuk menjaga kondisi kesehatan prajurit di pos, serta sebagai tenaga kesehatan bantuan bagi masyarakat.

Setiap harinya Pos Wuyuneri selalu didatangi oleh masyarakat yang memiliki keluhan kesehatan. Meskipun dengan alat perlengkapan yang terbatas, namun Masyarakat tetap percaya dan merasa nyaman untuk berobat di pos, sehingga pelayanan kesehatan dari Pos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML menjadi andalan bagi masyarakat yang membutuhkan pengobatan.

Sementara itu, Wemira Enumbi salah satu warga Kampung Wuyuneri mengucapkan terimakasih kepada tim kesehatan Pos Wuyuneri atas pelayanan kesehatan yang diberikan. “Terima kasih banyak kepada bapak-bapak TNI yang telah mengobati kami, Kami sangat terbantu dengan adanya bapak TNI yang selalu ada di tengah-tengah kesulitan kami,” ujarnya.